

BOGOHILFE e.V.

Wiederaufbau und nachhaltige Hilfe für ein besseres Leben

Möbusstraße 5 - 55543 Bad Kreuznach - Telefon 0671 73555
mail@bogohilfe.de - FAX: 03212 2710225 - Mobil: 0171 2710225



Mitglieder – Rundschreiben Nr. 4-2015 vom 07.09.2015

Liebe Mitglieder,
die Medien berichten derzeit mehrmals täglich von der Not und dem Leid der Flüchtlinge, die nach Europa drängen. Da sind die Taifune, die über den Norden der Philippinen gezogen sind und dort vergleichbar wenig verwüstet haben, in den Hintergrund getreten.

Es freut mich berichten zu können, dass auf den Philippinen alles ruhig und geregelt abläuft. Die inzwischen 44 Kinder gehen regelmäßig zur Schule und bringen ordentliche Leistungen nach Hause. Wir haben uns entschlossen, bei zwei vertrauenswürdigen Personen jeweils 50.000 PHP (ca. 1.000 €) in bar zu hinterlegen. Die Erfahrung hat gezeigt, dass nach einem heftigen Taifun der Strom ausgefallen ist und somit die Banken kein Geld mehr auszahlen können. Wir haben auch gelernt, dass aus anderen Regionen benötigte Hilfsgüter wie Wasser und Medikamente besorgt werden können, sofern Bargeld verfügbar ist. Wir sind also gewappnet und hoffen, dass die noch bevorstehende Taifunsaison nicht zu stark auf den Philippinen wütet.



In den vergangenen Wochen ist in Deutschland sehr viel passiert. So haben wir bei der Aktion der ING-DiBa es geschafft, in unserer Kategorie unter den ersten 200 zu kommen. Dank eurer Stimmen und den vielen Stimmen aus unserem Umfeld haben wir es mit 1781 Stimmen sogar auf Rang 23 geschafft. Somit haben die 1.000€ gewonnen – Danke auch an die ING-DiBa für diese tolle Aktion.

Die Katholische Gemeinde Norheim hat ebenfalls an uns gedacht und unterstützt unsere Arbeit mit einer Spende 2.000€. Von hier aus nochmals einen besonderen Dank an alle Helfer, die die Pfarrgemeindeefeste so erfolgreich werden ließen.

Bogohilfe e.V.

Soziales

55543 Bad Kreuznach

Stimmen: 1.781

Rang: 23

*Bild aus dem Internet
Vom 30.06:2015 15 Uhr*

Ganz aktuell ist noch die Aktion der *BK Nahe Runners* zu würdigen, die nach 2014 nun schon zum zweiten Mal einen Vollmond-Lauf organisierten. Auf Initiative von Torsten Kauer trafen sich die Läufer und bewegten sich, um dadurch etwas auf den Philippinen bewegen zu können. Hier noch einmal vielen Dank für diese tolle Idee und die perfekte Durchführung.

Näheres könnt ihr den beigefügten Zeitungsartikeln entnehmen.

Jetzt möchte ich noch auf unser zweites Benefizkonzert am **Samstag, den 21. November 2015** aufmerksam machen. Auch dieses Jahr werden die Musiker von Mett & Bett auftreten. Zusätzlich konnten wir die bekannte philippinische Sängerin Dyscem Müldener aus München/Cebu für unser Konzert gewinnen.

Es wird natürlich wieder ein deutsch-philippinisches Büffet geben und eine Tombola. Wenn ihr noch Preise oder Ideen für die Tombola habt bitte melden, wir sind über jede Anregung dankbar.

Also nicht vergessen: Termin 21.11.2015 vormerken, Näheres im nächsten Rundschreiben, bis dahin

mit freundlichen Grüßen

Klaus Jung



*Unser „Gaststar“ Dyscem Müldener
Geboren in Cebu, wohnt in München*